

Le Canada refuse d'enquêter sur la disparition de femmes indiennes



Ottawa, 3 mai (RHC-PL)- Le Canada a réitéré son refus d'enquêter sur les cas des 1 200 indiennes assassinées et disparues ces 30 dernières années.

Le ministre de la Sécurité Publique et de la Protection Civile, Steven Blaney, a rejeté les appels croissants pour ouvrir une enquête sur le thème et il a précisé que le gouvernement appuie une proposition parlementaire de dédier 25 millions de dollars à une stratégie de cinq ans pour prévenir la violence contre les femmes autochtones.

Le thème du féminicide indien au Canada a reçu une plus grande force après la mort de l'étudiante Loreta Sonders, de l'ethnie Inuit , qui faisait des recherches dans sa thèse universitaire sur le mystère de ces disparitions.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/22159-le-canada-refuse-denqueter-sur-la-disparition-de-femmes-indiennes>



Radio Habana Cuba